



Foto: Especial

La ministra participó en un foro sobre la reforma en Yucatán.

**RETRASOS DEPENDEN DE FISCALÍAS, AFIRMAN**

## Trabajadores increpan a Ortiz; “dejen de mentir”, le reclaman

POR FLOR CASTILLO

Corresponsal

[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

MÉRIDA.— “Que nos dejen de mentir”, fue el reclamo que le hizo la abogada Mildred Berrón a la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Loretta Ortiz, durante el foro Reforma al Poder Judicial celebrado en esta ciudad.

Mientras la ministra exponía los beneficios de la propuesta fue interpelada por trabajadores del Poder Judicial del Estado.

Afirmaron que el problema de los retrasos en la justicia es responsabilidad de las fiscalías y no de los juzgados; por lo que señalaron

### EL DATO

#### Defensa

La ministra aseveró que tiene más de cuatro décadas como profesora de derecho; respondió que, si consideran que miente, no voten por ella.

que la ministra estaba desviando el tema.

“Las fiscalías dependen del Poder Ejecutivo, no del que usted representa. Sus intereses son hacia Morena, no hacia la gente. Deje de mentir, es una verdadera pena que vengan a mentirnos a la cara”, gritó Berrón.